
整理
番号

事前提出分の再質問・自由意見等
当日お聴きした意見等（題名）

（内容） 【回答】 担当課

1
旧名鉄三河線跡地を活用した道路の
整備

【質問】
先ほどの富山町への横断道路の件ですが、これはいつ頃の予定です

か。

楠村町から富山町へ抜ける道路ですが、現在、名鉄と用地取得等の交
渉等も行っており、申し訳ありませんが、ここで何年までに抜けるとい
う正確なスケジュールはお答えできませんので、よろしくお願いいたし
ます。

土木課

2 ふれあいセンターの利用申請と許可

【要望】
現在、矢田ふれあいセンターで利用許可を申し込むにあたり、２か月

先のことまでは受けていただけますが、それ以後のことは受けていただ
けません。私たち長寿会は、西尾市社会福祉協議会に所属して奉仕をし
ているわけで、年間の行事計画も全て提出して会議室を借りています。
団体の年間計画表を参考にしてもらって、２か月先ではなくて、年間を
通して利用許可を出していただけるようお願いします。

ここで今のご意見に対して、いいですよとお答えするのは難しいこと
でありますので、持ち帰りよく検討させていただきます。

皆さんがより使いやすいふれあいセンターとなるよう努めてまいりま
すので、よろしくお願いいたします。

生涯学習課

3
中畑地区の「ふれあいセンター」の
整備に関する進捗状況

【意見】
先ほど市長が、決定する前にご意見をお伺いしたいというようなこと

を言われたと思いますので、完全な方向性が決まってから提示されても
意見を申し上げるすきがなくなってしまうと思いますので、適宜お知ら
せいただきたいと思います。それから、こちらの意見や要望を言えるタ
イミングをつくっていただきたいと思います。

おっしゃるとおり、決まる前にご意見をお聴きし、連携をとりながら
良いものにしていきたいと考えております

生涯学習課

4 地域道路の交通安全

【要望】
今、現在、旧名鉄三河線の沿線に道路があります。天満宮から南北に

走る道ですが、そこを朝の通勤ラッシュのときなど、猛スピードで走る
車があります。スピード制限の要望を再三お願いしていますが、まだ連
絡が届いておりません。検討していただいているのでしょうか。事故が
あったら大変です。迅速な対応、それに関する回答をいただきたいと思
います。

危機管理局では、工事要望があった場合に警察と協議させていただい
ております。今、おっしゃられたことを再度確認いたしまして、ご報告
をさせていただきます。

危機管理課

5
矢田小学校区の住民増加に対する教育
現場の対応遅れ

【質問】
先ほどの小学校に関する質問について、推移表を民間に委託している

という話は聞いたのですが、それがいつ頃できるのか明確にお答えいた
だきたいと思います。

それから、その改善案が地区に対しても明確に示されるのか、皆さん
が納得できるような改善案が出てくるのかということをもう少しお答え
いただきたいと思います。

これからになりますが、専門業者に児童数の推移の調査を委託してま
いります。年度内には、その集計をしまして、それから改善案を考えて
いくということになろうかと思います。その改善案につきましては、も
ちろん決まる前にお話をさせていただき、進めてまいりたいと考えてお
ります。

教育庶務課

6 西尾市方式ＰＦＩ事業

【意見】
　回答は求めませんが、私の思いを一言言わせていただきます。

ＰＦＩ事業を見直しされて、中止されるということになりますと、賠
償金、罰金という問題もあると言われております。そのお金があるなら
ば、今日、質問されました矢田小学校の校舎の問題、中畑小学校のふれ
あいセンター、そういう問題にその予算を回していただきたいと思いま
す。そのお金を要望に回していただければ、コミュニティとか地域の活
性化、そういうものが実現できると思います。

※ご意見としてお聴きする。

企画政策課
ＰＦＩ事業検証室
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7 セアカゴケグモの駆除

【質問】
正式名はちょっとわからないのですけれども、セアカなんとかという

のが自分たちの町内に出たということで、問題になっています。前に１
回、違うところで出たとき、市に対処の仕方を聞いたのですが、かなり
西尾市に蔓延しているということで、駆除をお願いしたら、町内で対処
してほしいというような話の回答でした。今回、そういう問題が出てい
て、何かいい対処方法があったら教えていただきたいと思います。

また、町内で対処という場合は、その消毒など対する助成はあるので
すか。

駆除の関係は承知しておりませんので、明日、担当者にただ今言われ
たことについて話し、どのようにしたら対応ができるのかということを
ご連絡させていただきます。

また、これに対する助成金は予算的にはないと思っておりますが、防
除のための噴霧器を貸し出しすることができますので、実際にどういう
ことができるのかも含めて、改めてご回答させていただきます。

環境保全課

8
矢田小学校区の住民増加に対する教育
現場の対応遅れ

【意見】
先ほど市長は、校舎や教員数といった外枠のようなことばかり回答さ

れていたのですが、子を持つ親として心配です。入れる、入れないとい
うことだけではなくて、生徒数が違うことによって教育に対する差があ
るのか、ないのかというところが素朴な疑問としてあります。

市長の思いであったり、教育長の思いを今伝えていただけると安心す
ると思いますので、思いを教えてください。

本当に生徒数の増加に対して後手に回っていることに、大変申し訳な
く思っております。ただ、先ほど言いましたように、教育をするという
ことに対して、大きな学校であろうと、小さな学校であろうと、子ども
たちが同じ条件で均等にあるということをきちんと守っていかなければ
ならないのは教育委員会の使命であります。

そのような中で、県が示された人数の教員のほかに、県のほうもやっ
ているのですが、市独自で少人数対応ということで、例えば今、西尾市
では、３年生については35人を超えると１学級増やして先生を１人充て
るとか、それから授業の中で35人の学級を半分に割って、先生を２人つ
けて、20人、15人くらいで指導ができるとか、そういうようなことは、
どの学校でも同じようにして教育を進めております。

ただ、これも予算の関係がありますので、全部という訳にはまいりま
せんが、市の予算の中で、矢田小学校に対しても、他の学校に対して
も、同じような考えで進めておりますので、ご理解いただきたいと思い
ます。【教育長】

教育の内容的なことについては、教育長が申し上げましたとおりであ
ります。行政としては、できる限り、どの学校にいても同じような教育
が受けられるようにハードの整備や環境の整備をしていくところがメイ
ンになります。児童が急激に増加していてご心配されているというとこ
ろは十分理解しておりまして、やはり教育というのは、将来的なことを
考える一番大事な部分だと思っておりますので、できる限り支障がない
ようにということは考えております。【市長】

学校教育課

教育庶務課

9 地域の安全パトロール

【意見】
現在、私たち矢田小校区は、矢田校区パトロール隊として隊長のもと

９名のボランティアが活動しております。
それで他の校区をみますと、シルバー人材センターへ委託して、運転

を任せてやっているというところがありますが、委託すると当然経費が
かかります。今後、市内の青パトについて民間の業者に委託するのでは
なくて、地域の住民に移行するような形に持っていったらいかがでしょ
うか。

地域の皆様方で安心安全を守っていただくという方針は変わりありま
せんので、引き続きお願いしたいと思います。

今、臨時職員として青パトに乗る職員を雇用しております。年配の方
ですのでそう思われたかもしれませんが、シルバー人材センターへ委託
しているのではなく、臨時職員として雇用しております。地域の方々で
青パトに同乗していただければと思っておりますので、引き続きお願い
いたします。

危機管理課

10 矢田地区の区画整理

【質問】
矢田小校区は、生徒数の増加が大幅に見込まれるということであり、

とにかく大きな用地をとるには、矢田小学校のグラウンドに近接する区
画整理によって対応しなければならないことが多くあります。その仮同
意はとれているという話は聞いておりますが、進捗状況等が分かりまし
たら、お聞かせください。

矢田小学校の基本構想には、ぜひ必要な区画整理です。早期の進捗を
よろしくお願いします。

区画整理でございますが、地元から要望等も上がっておりまして、設
立の準備、測量等のお手伝いなど、来年度から予算等を確保させていた
だきながら進めてまいりたいと考えております。ここで、必ず予算がつ
くというご回答はできませんが、地元から区画整理のご要望を伺ってお
りますので、設立に向けて、市として協力をして、進めてまいりたいと
考えております。

都市計画課
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